



NOTE DE SERVICE

Bureau Central

322, 8627 Rue Marie-Anne-Gaboury (91 St.)
Edmonton (Alberta) T6C 3N1
Tél. 780 468-6440/1 800 248-6886

DESTINATAIRES : Écoles et conseils francophones de l'Alberta
Partenaires éducatifs et communautaires francophones

EXPÉDITEUR : Henri Lemire, directeur général

DATE : Le 4 juin 2010

OBJET : Marcel Ouellette nommé directeur de l'école Alexandre-Taché à Saint-Albert



Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux d'annoncer la nomination de Marcel Ouellette au poste de directeur de l'école Alexandre-Taché à Saint-Albert, une école qui accueille présentement les élèves de la 7^e à la 10^e année et offrira la 11^e année dès septembre 2010.

Marcel Ouellette assumera ses nouvelles fonctions le 1^{er} août 2010. Il succède à Claude Viel qui assumait la direction des écoles Alexandre-Taché et La Mission pendant l'année scolaire 2009-2010. M. Viel continuera à assumer la direction de l'école La Mission.

Depuis septembre 2009, M. Ouellette est directeur adjoint à Alexandre-Taché où il enseigne, entre autres : mathématiques, sciences, religion et éducation physique. Avant d'arriver à Saint-Albert, il a été directeur adjoint à l'école

Sainte-Marguerite-Bourgeoys à Calgary. Durant sa carrière, il a enseigné à Saint-Albert, Sherwood Park, Winnipeg et à Hong Kong.

Marcel Ouellette a été la personne-clé cette année pour guider les élèves dans les activités du Conseil étudiant afin de créer une ambiance où il fait bon vivre pour les élèves d'Alexandre-Taché.

Le Conseil scolaire Centre-Nord souhaite beaucoup de succès à Marcel Ouellette dans son nouveau poste!

Henri Lemire
Directeur général